



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

# Pengurus Perhimpunan Tionghoa Kalbar Indonesia Kunjungi Pengurus Yayasan Bhakti Suci Pontianak

**PONTIANAK (IM)** - Ketua Umum Dewan Pengurus Perhimpunan Tionghoa Kalbar Indonesia antara lain H. Satono, Ariyanto, Feng, Chen Zhi Jie dan Ketua Bidang Kesra Huang Jie Rong. Kedua belah pihak ber-

himpunan Tionghoa Kalbar Indonesia. Sedangkan H. Santono

prestasi yang ditorehkan Perhimpunan Tionghoa Kalbar Indonesia dibawah pimpinan

Ketua Umum Cai Miao An. Bahkan prestasi dapat disaksikan langsung oleh kita semua.



Luo Jun Feng



Cai Miao An



H. Satono

Terakhir kedua belah pihak saling bertukar cenderamata dan berfoto bersama. • idn/din



**FOTO BERSAMA:** Rombongan Perhimpunan Tionghoa Kalbar Indonesia berfoto bersama pengurus YBS.

ghoa Kalbar Indonesia Cai Miao An Kamis (18/3) lalu memimpin pengurus dan dewan penasihat mengunjungi pengurus Yayasan Bhakti Suci Pontianak. Kedua perkumpulan tersebut saling berinteraksi.

Tergabung dalam rombongan Perhimpunan Tionghoa Kalbar Indonesia antara lain H. Satono, Ariyanto, Feng, Chen Zhi Jie dan Ketua Bidang Kesra Huang Jie Rong. Kedua belah pihak ber-

berharap Perhimpunan Tionghoa Kalbar Indonesia dapat berkembang hingga ke kabupaten Sambas. Dia juga menyambut hangat semua pihak untuk menyaksikan pelantikan dirinya sebagai Bupati Sambas. Luo Jun Feng memuji



Suasana pertemuan antara rombongan Perhimpunan Tionghoa Kalbar Indonesia dan pengurus YBS.

# Chandra Kurniawan Kembali Terpilih Sebagai Ketua Umum Perkumpulan Marga Wang (Ong) Indonesia



Chandra Kurniawan



Wang Han



Wang Wan Quan



Wang Li Song



Wang Chao Sheng



Wang Jia Shan



Wang Tian En



Chandra Kurniawan memimpin rapat.



Notaris Djasmin,SH,MH.

**JAKARTA (IM)** - Masa kepengurusan Perkumpulan Marga Wang (Ong) Indonesia periode I (2017-2021) segera berakhir.

Berkaitan dengan itu, Perkumpulan Marga Wang (Ong) Indonesia pada Sabtu (20/3) lalu menyelenggarakan pemilihan Dewan Pengurus Periode II (2021-2026) via aplikasi Zoom.

Chandra Kurniawan kembali terpilih sebagai Ketua Umum Perkumpulan Marga Wang (Ong) Indonesia. Wang Han dan Wang Wan Quan juga Ketua Dewan Pembina.

Wakil Ketua Umum dijabat Wang Li Song, Wang Yong, Wang Yu Zhong, Wang Jia Shan, Ketua Kehormatan Wang Guo Xing, Wang You Fu, penasihat Wang Yue Shan, Wang En Hui, Ketua Pelaksana Wang Chao Sheng, Sekjen Wang Zhen Chuan, Wasekjen Wang Jian

Fa, Bendahara Wang Zhen Bao, Wang Tian En, Bidang Umum Wang Jiao Hong, Bidang Kesra Wang Wen Hui, Wang Yong Quan, Wang Yong Qiang serta warga marga Wang dari Bandung, Medan, Padang dan Semarang.

Selain itu juga diundang Notaris Djasmin,SH,MH sebagai pejabat yang mencatat notulen Webinar tersebut.

Chandra Kurniawan dalam rapat tersebut mensarikan prestasi yang diraih berbagai divisi pada periode I.

Dia juga menyatakan terima kasih atas dukungan dan kecin-taan semua pihak kepada dirinya selama empat tahun ini.

Sehingga dia dapat menyelesaikan tugas dan kerjanya dengan lancar.

Wang Han dalam pidatonya menyatakan terima kasih atas ker-

jasama tulus dan kerja keras warga marga Wang. Sehingga operasional Perkumpulan Marga Wang (Ong) Indonesia dapat berlangsung dengan tertib.

Dia juga mengapresiasi kinerja Wang Zhen Kun selama masa kepemimpinannya yang aktif memimpin pengurus berbagai divisi untuk melaksanakan tugas dengan baik.

Wang Wan Quan, Wang Li Song, Wang Chao Sheng, Wang Jia Shan, Wang Tian En dan tokoh lainnya satu persatu menyampaikan pidato.

Mereka sepakat untuk memilih kembali Chandra Kurniawan sebagai Ketua Umum Perkumpulan Marga Wang (Ong) Indonesia. Dan Wang Han, Wang Wan Quan menjadi Ketua Pembina.

Chandra Kurniawan menyatakan terima kasih atas kepercayaan dan dukungan semua pihak. Sehingga kembali memilih dirinya sebagai Ketua Umum Perkumpulan Marga Wang (Ong) Indonesia periode II.

Dia menambahkan kelak akan terus menjunjung visi misi perkumpulan.

Selain menyatukan warga marga Wang secara luas juga mengembangkan budaya Tionghoa. Sekaligus akan memperkuat kerjasama dan interaksi dengan warga marga Wang dalam dan luar negeri.

Selain itu juga diharapkan de-

kan pidato.

Mereka sepakat untuk memilih kembali Chandra Kurniawan sebagai Ketua Umum Perkumpulan Marga Wang (Ong) Indonesia. Dan Wang Han, Wang Wan Quan menjadi Ketua Pembina.

Chandra Kurniawan menyatakan terima kasih atas kepercayaan dan dukungan semua pihak. Sehingga kembali memilih dirinya sebagai Ketua Umum Perkumpulan Marga Wang (Ong) Indonesia periode II.

# GANN Bersama Harmonis Karaoke Club Adakan Donor Darah dan Donor Plasma Konvalesen

**SURABAYA (IM)** - GANN (Generasi Anti Narkoba Nasional) bersama Harmonis Karaoke Club mengadakan donor darah dan donor plasma konvalesen, di Rumah Gadang Minang, Jalan Gayung Kebon Sari, Surabaya, Minggu (21/3).

Dari 119 pendftar, hanya 49 orang yang dinyatakan layak untuk mendonorkan darahnya. Dan 10 orang yang layak mendonorkan plasma konvalesen.

Para pendonor oleh panitia penyelenggara diberikan 3 kg beras dan 1 pcs jaket bertuliskan One Heart Hondo. Pemberian beras dan jaket ini disponsori oleh GANN dan Ny Erlin Dharmajanti.

Dewan Kehormatan PMI Surabaya dan penggerak aksi donor darah mengatakan donor darah akan kembali diselenggarakan pada Juni 2021. • ist



Panitia donor darah melakukan kunjungan ke Tabloit Nyata.



Panitia donor darah berfoto bersama.



Penyerahan beras dan jaket kepada pendonor.



Suasana donor darah yang berlangsung lancar.





# Tutup Latihan Survival Tempur, Pangkoopsau I Berikan Bansos Bagi Warga di Tiga Dusun Sekitar Waduk Jatiluhur



Pangkoopsau I Marsekal Muda TNI Ir. Tedi Rizalihadi S menyerahkan sumbangan sembako.



Pangkoopsau I Marsekal Muda TNI Ir. Tedi Rizalihadi S memberikan perbekalan bagi peserta Latihan Survival Tempur Koopsau I.

**PURWAKARTA (IM)** - Latihan Survival Tempur Koopsau I "Madhi Yudha" 2021 yang berlangsung selama tiga hari, resmi ditutup Pangkoopsau I Marsekal Muda TNI Ir. Tedi Rizalihadi S, di Waduk Jatiluhur, Purwakarta, Rabu (24/3). Upacara penutupan berlangsung sederhana dan menerapkan protokol kesehatan.

"Latihan Survival Tempur Koopsau I Madhi Yudha ini bertujuan untuk melatih dan meningkatkan kemampuan fisik serta mental awak pesawat, agar mampu bertahan hidup dan menjaga kerahasiaan dalam melaksanakan tugas operasi udara di daerah musuh, sebelum datangnya pertolongan," terang Pangkoopsau I Marsekal



Upacara kegiatan bakti sosial.

Muda TNI Ir. Tedi Rizalihadi S, dalam keterangan tertulisnya, Rabu (24/3).

Dengan ditutup latihan sur-

vival ini, Pangkoopsau I mengharapkan kepada peserta, setelah melaksanakan latihan dapat meningkatkan kemampuan sebagai bekal

pengetahuan dan keterampilan menuju medan pengabdian dan dapat dikembangkan lagi.

Pada kesempatan tersebut,

Pangkoopsau I Marsekal Muda TNI Ir. Tedi Rizalihadi S juga menyempatkan diri untuk memberikan sumbangan berupa sembako

untuk masyarakat di tiga dusun Ciputat, Cawitali dan Paranggombong dan alat olahraga untuk karang taruna di sekitar Waduk

Jatiluhur.

"Pemberian sumbangan ini merupakan wujud kepedulian Koopsau I kepada masyarakat Kabupaten Purwakarta khususnya masyarakat di sekitar waduk Jatiluhur dan sekaligus kedekatan TNI AU dengan masyarakat," ujarnya.

Turut hadir di kegiatan tersebut, Danlanud Suryadarma Marsma TNI Djohn Amarul, S. AB, Danlanud Husen Sastranegara, Dirlat Kolonel Pnb Radar Suharso, Camat Sukasari, Kapossek Sukasari, Danramil 1905, Kades Kutamanah, dan kadus Ciputat, Ciawitali, Paranggombong. Serta 60 pelaku latihan dari seluruh Indonesia. • kris

## Anhui Chamber of Commerce dan BPKBM Jawa Barat Tandatangani Kesepakatan Kerjasama Persahabatan



Liu Yi Bing menyerahkan surat pengangkatan kepada Liu Yang.



CENDERAMATA: He Tao memberikan cenderamata kepada perwakilan BKPBM Jawa Barat Liu Yi Jiang dan Liu Yang.



CENDERAMATA: BKPBM Jawa Barat memberikan cenderamata kepada He Tao.

**BANDUNG (IM)** - Ketua Anhui Chamber of Commerce He Taoyi Senin (22/3) lalu mengunjungi BKPBM Jawa Barat. Pada kesempatan tersebut, He Taoyi dan Ketua Liu Yijiang menandatangani kesepakatan kerjasama persahabatan.

Ikut dan menyaksikan proses penandatanganan kerjasama tersebut, Ketua Dewan Pembina BKPBM Jawa Barat Liu Yi Bing, Ketua Dewan Pengawas Li Han Fang, penasihat pendidikan Rao Zhi Qiang, Wang Yi Xin, Wakil Ketua Lin Zu Jie dan Tang Jin Huan, Sekretaris Bahasa Mandarin Liu Qian, He Taoyi dan Manager China Railway Group Limited Departemen Manager Proyek Kereta Cepat Jakarta-Bandung Sektor Dua Liu Yang.

Mereka berinteraksi bersama dalam suasana yang indah dan harmonis. Dalam kesempatan tersebut BKPBM Jawa Barat resmi mengangkat Liu Yang sebagai penasihat BKPBM Jawa Barat.

Sebagai salah satu kawasan

inovasi pendidikan Tiongkok, provinsi Anhui memiliki sumber daya pendidikan yang melimpah. Lewat bantuan Manager China Railway Group Limited Departemen Manager Proyek Kereta Cepat Jakarta-Bandung Sektor Dua Liu Yang yang menerima kepercayaan dan delegasi dari United Front Work Department Anhui Province dan perguruan tinggi ternama di provinsi tersebut, Anhui Chamber of Commerce melalui Burnham



Suasana pertemuan yang berlangsung hangat.

Education Institution sebagai unit pendukung resmi menjalin kerjasama dengan BKPBM Jawa Barat.

Kedua belah pihak akan melaksanakan serangkaian program kerjasama pendidikan di masa mendatang.

Seperti program penerimaan siswa asing perguruan tinggi Anhui melalui skema beasiswa; program penyelenggaraan sekolah bersama Tiongkok-Indonesia/Indonesia-Tiongkok; program

pertukaran jangka pendek/ jangka panjang antar sekolah atau guru dan siswa, program rapat akademik dan lainnya.

Kesepakatan dengan Kereta Cepat Jakarta Bandung akan merekomendasikan lulusan terbaik untuk melakukan program magang atau bekerja di proyek terkait Kereta Cepat atau perusahaan lainnya dan lainnya.

Kedua belah pihak dalam pertemuan tersebut menyampaikan visi mereka untuk bersama-sama memajukan perkembangan pendidikan bahasa Tionghoa di Indonesia.

Mereka juga berharap di masa New Normal ini, akan berinovasi dalam jalur kerjasama, membangun platform kerja sama pendidikan untuk mendorong interaksi mendalam terkait pendidikan budaya kedua negara.

Terus berperan aktif memberikan lebih banyak tenaga profesional bahasa Tionghoa kepada masyarakat Indonesia. • idn/



He Tao, Liu Yi Jiang, Liu Yang berjabat tangan sesuai menandatangani kesepakatan kerjasama.



He Tao, Liu Yi Jiang, Liu Yang menunjukkan dokumen kerjasama sesuai menandatangani kesepakatan kerjasama.



FOTO BERSAMA: (depan, ki-ka) Tang Jin Huan, Liu Yi Jiang, Lin Zu Jie, Li Han Fang, Liu Yi Bing, Rao Zhi Qiang dan Wang Yi Xin. Belakang ki-ka: Tokoh, He Tao, Xu Qian, Li Li dan Liu Yang.